
第３回定例会議事日程 

 

１ 日 時    令和４年５月１８日（水）午前９時３０分 

 

２ 場   所    八王子市役所 議会棟４階 第３・第４委員会室 

 

３ 会議に付すべき事件 

第１ 第 ９号議案 給食配送車の取得における議案の調製依頼に関する事務処理の報告について 

  第２ 第１０号議案 八王子市立学校教職員人事の内申に関する事務処理の報告について  

  第３ 第１１号議案 令和４年度６月補正予算の調製依頼について 

  第４ 第１２号議案 令和３年度（２０２１年度）八王子市教育委員会表彰（追加表彰）について 

第５ 第１３号議案 児童の放課後活動等の充実に向けた今後の方針～学校は子どものホッとプレ 

イス～について 

 

４ 報告事項 

・令和３年度（２０２１年度）学校運営協議会の運営状況について （地域教育推進課） 

・令和４年度優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰に係る被表彰候補団体の推薦について 

 （地域教育推進課） 

・令和４年度（２０２２年度）学級編制の状況について （学務課） 

・令和４年度（２０２２年度）指定校変更及び学校選択の結果について        （学務課） 

・令和４年度（２０２２年度）八王子市奨学生の決定について            （学務課） 

・市立小・中・義務教育学校における外国語教育の推進について    （教育指導課） 

・市立小・中・義務教育学校における体力向上の取組について                （教育指導課） 

・令和５年度（２０２３年度）八王子市立小・中・義務教育学校特別支援学級使用教科用図書採択 

における教科用図書選定資料作成委員会の設置について            （教育指導課） 

・令和４年春の叙勲の受章について                                  （教職員課） 

・令和４年度（２０２２年度）青少年海外交流事業について （学習支援課） 

 

第９号議案及び第１１号議案から第１３号議案については、非公開になることが見込まれる。 


